

KLJB Gersten – Jahresrückblick

Die Weihnachtszeit ist bald vorüber und das neue Jahr steht vor der Tür. Somit ist es auch für die KLJB Gersten Zeit, das zurückliegende Jahr Revue passieren zu lassen. 2024 war für uns ein spannendes Jahr, in dem wir vieles auf die Beine gestellt haben.

Wir begannen das Jahr wie immer mit dem Abbauen der Krippe und der Tannenbaumaktion, bei der wir in ganz Gersten ausgediente Weihnachtsbäume einsammelten. Bereits im darauffolgenden Monat fand unsere Generalversammlung statt, die einige Veränderungen mit sich brachte. Laurenz Felschen und Luca Foppe verließen den Vorstand nach jahrelangem Engagement. Wir danken ihnen an dieser Stelle herzlich für ihren unermüdlichen Einsatz! Ebenfalls danken wir Maja Wübbels und Julia Egbers, die sich entschlossen haben, den Vorstand zu verstärken.

Am Ostersonntag veranstalteten wir wie in jedem Jahr das Osterfeuer auf dem Gemeindeplatz beim Gasthof Lindemann. Zu unserer Freude wurde dieses sehr gut angenommen. Während die Erwachsenen die Kaltgetränke genossen, standen für die Kinder zahlreiche Spielmöglichkeiten bereit.

Im April nahm die KLJB Gersten an der 72h - Aktion teil. Bei dieser Veranstaltung wird innerhalb von 72 Stunden - wie der Name bereits verrät - ein gemeinnütziges Projekt durchgeführt. Die Mitglieder der KLJB verbrachten ihre Zeit vom 18. bis zum 21. April daher damit, den Gemeindeplatz beim Gasthof Lindemann neu zu gestalten. Dabei wurden Sitzmöglichkeiten geschaffen, ein (Fahrrad-) Unterstand gebaut und Beete neu angelegt. Zum Abschluss der 72h - Aktion haben wir die Gerstener dazu eingeladen, die Veränderungen in Augenschein zu nehmen. Mit zahlreichen Besuchern weihten wir den neuen Dorfplatz ein, danach ließen wir den Abend gemütlich ausklingen.

In den Sommerferien konnten sich die Kinder aus Gersten wie immer auf die Nachtwanderung freuen. Bevor wir zur eigentlichen Nachtwanderung aufbrachen, verbrachten wir einen lustigen Abend mit Spiel und Spaß.

Die KLJB Gersten konnte sich in diesem Jahr über viele Neuzugänge freuen. Am 10. August hießen wir im Zuge eines Bierpong - und Flunkyballtuniers Charlotte van Lengerich, Jakob Lügermann, Jule Höfter, Lara Bekel, Lina Greskamp, Mia Köster, Tim Kohne, Leonie Gerdelmann, Felix Krieger, Elias Möller, Wilhelmina Vedder und Frederik von Gescher in unserer Gemeinschaft willkommen.

Der Höhepunkt des Jahres war für uns in diesem Jahr sicherlich wieder unser Landjugendfest, welches am 28. September stattfand. Wir konnten uns über viele Besucher und eine ausgelassene Stimmung freuen. Unser besonderer Dank gilt Florian Teismann, der uns seine Halle zur Verfügung gestellt und uns in jeder Hinsicht tatkräftig unterstützt hat!

Mit dem Binden des Adventskranzes für die Kirche und einer sich anschließenden Weihnachtsfeier haben wir die Adventszeit eingeläutet. Das Jahr schließen wir mit dem Aufbauen der Krippe in der Kirche ab.

Die KLJB Gersten bedankt sich herzlich bei allen, die uns in diesem Jahr unterstützt haben - sei es durch Spenden oder als Besucher bei unseren Aktionen.

Wir wünschen allen Gemeindemitgliedern frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2025!

